

Etterbeek, le 7 décembre 2020

Ligne de désinfection au Cinquantenaire : mission accomplie!

Fin octobre 2020, le Service d'incendie et d'aide médicale urgente (Siamu) de Bruxelles avait lancé un appel à l'aide pour la désinfection de ses ambulances, un service qu'il ne parvenait plus à assurer en raison de ses nombreuses interventions durant cette période de crise sanitaire.

Cet appel a été entendu par la commune d'Etterbeek et, à l'initiative du bourgmestre Vincent De Wolf, une troisième ligne bruxelloise de décontamination des ambulances avait été installée sur l'esplanade du Cinquantenaire. La commune a fourni au Siamu l'accès à l'eau et à l'électricité. Toute la logistique et le matériel ont par ailleurs été fournis par la commune pour pouvoir rapidement assurer l'efficacité de ce dispositif.

Géré par le personnel de la Défense, le site a été opérationnel 24h/24 et 7j/7 durant tout le mois de novembre. Deux équipes de quatre militaires spécialisés dans la gestion de la menace biologique, radiologique et nucléaire s'y relayaient quotidiennement. Entre le 1^{er} novembre et le 3 décembre, ils ont accueilli pour traitement de désinfection un total de 451 véhicules et 858 ambulanciers.

Le dispositif est levé depuis ce week-end. Le bourgmestre Vincent De Wolf se réjouit d'avoir pu contribuer à son bon fonctionnement et se félicite de la bonne coopération dont ont fait preuve tous les intervenants impliqués dans sa mise en œuvre.
